

日本
米



THE JAPANESE AMERICAN
PUBLISHED DAILY AT
180 E. 11TH STREET
SAN FRANCISCO, CALIFORNIA
PHONE PROSPECT 228
DIRECTIONS AS TO POST OFFICE
AS SECOND CLASS MAILING.
M. ARKIN, EDITOR & PROP.
SUBSCRIPTION RATES
ADVANCE
DAILY.....ONE YEAR.....\$10.00
MONTHLY.....\$1.00
SIX MONTHS.....\$6.00
YEAR.....\$15.00
SINGLE COPIES.....5 CENTS
BRANCHES
SAFEGATE, STOCKTON,
PORTLAND, OREGON,
NEW YORK, OAKLAND,
SACRAMENTO, ST. LOUIS,
SALT LAKE, SHATTUCK,
VANCOUVER, PORTLAND,
WATSONVILLE.

1922

10月22日

1922

◆米小麥等の關稅復活

昨日午後公表せらる

米價暴落に依り悲境に在る

農家を保護する政策なり

(十一月廿一日東京發電報)

對内策

關稅復活の動機

舊稅率適用

小麥輸入増加

關稅の税率は

今廿一日午後之れが公表あり

たゞ之れは最近米價崩落するに依りて悲境に陥いれる農家の爲めに開墾に於て決定

保謹政策より出でたるもの

今廿一日午後之れが公表あり

「さうか……」
伯はまだ夢の中の事と思ひ浮べてゐるらしい風に、うつむき四邊を見廻したが、矢庭に自分に還つたやうに屹くなり、「清五郎、お前は今、私が何か口を利いてゐるのを聞かなかつたかね」と云つた。
「い、いと……」
清五郎の聲は或も驚愕に震わてゐた。
「そうか、其れなら宜しいが」と伯は清五郎の顔に、探るやうな眼を見張つた。
「もう、おの御氣分は宜しうござりますか」
「ア、もう宜しい。ついウトク」として、つい、ろの管らの夢を見たものぢや」
伯の聲は地の底からでも響いて來るやうに力無く且つ頭へてゐた。すると今度は清五郎が伯の顔の上に、探るやうな眼を

伯は更に言ひ續けた。
「な、里子してくれ、是非許してくれ。許してくれると譯には行かないか。……宜しい。」
伯が許してくれなければ、私は苦しむだけしまう。ううだ、私の苦しみを知るのは當然だ。當然すぎるほど當然だ。私は苦しんで宜しい。けれど私は只一つ前に頼みがある。(少) 小夜といいのねお前の大本命の娘だ。ううか、それだけを聞せてくれ。是非頼む。これだけは是非、是非頼む!」

△奔放な在外
邦人留学生(八)
其生活ぶり

その理由は後に語るが、先生も
医学研究などはそちのけで、
金儲け仕事にからつてゐたが、
何うした原因からか——多分安
物を買つて花柳病に備薬したか
だらうとの暗だが、狂ひ
になつてしまつた。狂の功を
一蹴し缺いためだ。先生が人
こなつて日本へ歸つたまゝが、
今生きてゐるか何うか、これ等
はじち悲惨なエピソード。
マーク相處の紫といへば、或
る高等工業の教授で、ドイツに
留学してゐる先生、これが又す
い金融勘定の細かい方で、毎日

まで來てくれ
たつて斯う伯に言はれて、清
五郎はオズく近づいて來た。

恐らく留学生の中で一番下劣な國
味を發揮して日本式成金振の
醜態を演ずるのは外交官と軍人
とだらう。僕はセネグの或る
國際會議に列席してドイツにや
つて來た某外務省呂説に説はれ
てベリーランの或る踊り場に行
つた。踊り場といふのはバラ
山の女が集つて踊つてゐるま
つた不夜歌舞場の光景だし、
かも驚いたことはその中に十
數人の日本の青年が入りました
居るめだ、だが彼等は踊るす
べきを知らないのが多くて大抵
は酒のんで悦に入つてゐるの
だ。彼らのものも日本留学生の
さんのことだからそれいい、
たゞその不しだらさ下劣さに至
つては口語になつたものでない

夜寺澤琴風見張つた。そして伯の眼と視線によつて心配も脇騒も一しょにがビックリ合ふ。清五郎は怯へやうに眼を落して、「では御前様、あちらに仕掛けた仕事がござりますから、御免を蒙ります……」と行きかけた。
「清五郎！」伯の聲は鎧がつた。
「は？」
「振り返つた清五郎の顔は蒼かつた。
「清五郎、ちよつと此處へ来て
くれ。」「は？」
清五郎は妙にオヅづきかねてゐる。
「私はお前にちよつと頼みたい
ことがあるんだから。決して心配
見張つた。そして伯の眼と視線によつて心配も脇騒も一しょに上げたり下げたりしてゐるのだが、そこで先生昨年の五月頃から新聞を見ては「一ノ上の上り下り」といふ言葉でこれをもつて、一マークの相場でこれも千載一遇の事と思つたものだらう。財布の底をつかうはたいて三千円聞かれて、マーク替へてしまつたものだ。そして異うごめかしながらこの秋までにはマークは十銭位になる、すると三千圓だけ儲かるわけだとはちくしてたがために算が立ちて外れて、それからマークを下ること暮から一日にかけては一マーク八厘だ、あの三千圓を今領替へれば少くとも五倍のマークになつたのだ。
地圖駄々するをなすので友人達から二千圓ばかり一夜の中に預けられたのみの百圓だと云ふので、大笑ひられてゐたのを目撲しながら文思みの百圓だと云ふので、大笑ひられてゐたのを目撲しながら

<p>電話二四一五二〇〇〇</p> <p>井木繁喜</p> <p>帝國醫院</p> <p>伊津野醫院</p> <p>内外科・皮膚科 電話二四一五二四一</p> <p>十都喜安喜</p> <p>十全館</p> <p>郵便局</p> <p>日本病院</p>
--

新米のタス		かまぼこ	
特に御贈答品	製造販小賣	並に鮑魚魚味料品	切御贈答文次第調製
●皮膚病專門男女症	博士	●皮膚病專門男女症	博士
诊疗請診自午前十時至午後九時	LAU YIT-CHO	诊疗請診自午前十時至午後九時	LAU YIT-CHO
福岡盲院學校	金	福岡盲院學校	金
鴨嘴鉗牙科卒業	日	鴨嘴鉗牙科卒業	日
井診	初	井診	初
あんま術	金	あんま術	金
治療	日	治療	日
電話二五二一	初	電話二五二一	初
香港ダーリー	五	香港ダーリー	五
公助会	四	公助会	四
大林	七	大林	七
下	四	下	四
ト	一	ト	一
エ	二	エ	二
木英子	三	木英子	三
家	四	家	四
本	五	本	五
英	六	英	六
子	七	子	七
一	八	一	八
タス	九	タス	九
新	十	新	十

來の御愛顧に酬ひんが爲何品に不拘特別大賣出しを以て御需要に應じ可申候
間此際奮て御買上げ賜らん事を偏に奉願上候
豫て御承知の通り洋食品は追々年末クリスマスも相近づき例年の通り諸物價
は漸次騰貴と相成申候尙又日本品も先般來新聞紙上にて御承知の通り新關稅
法にて各品共高價の矢先き幸にして弊店は新關稅以前に於て有ゆる品を仕入
れ置き候間何卒此機を逸せず多少に不拘御用命仰せ付けられ度幾重にも御願
申上候

尙配達の點に就ては此際配達車一臺増加致し何時にも御送附申し精々御便
利相計り可申候間何卒此上共一層の御引立あらん事偏に奉願上候

大正十一年十月十九日

桑港ポスト街一六四〇

各位
藤本商會支店

一週年記念特別大賣出

十月廿三日より
同廿八日まで向ふ一週間

各地食料品店より

An illustration of a rice sack with a label. The label features the text "FANCY JAPAN RICE" in English, with "入袋重二" (Two kilograms per bag) written below it in Chinese. Below this is a large, stylized Chinese character "廣志" (Kwong Shih). At the bottom of the label, it says "GROWN IN CALIF." and "0 POUND NET". The sack has a drawstring at the top right corner.